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Allegato alla Deliberazione n. 79 del 29/12/2014   

 

 

 

C O M U N E  d i  L A V A G N A  

Provincia di Genova 

 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

Seduta del  29/12/2014  

 

 

 

 

 

 

 

 

TRASCRIZIONE DEGLI INTERVENTI RELATIVI ALLA DELIBERAZIONE 
DI CONSIGLIO COMUNALE N.  79  DEL 29/12/2014, AD OGGETTO:  
 

 

OGGETTO: Mozione presentata dal Cons. Giorgi (Gruppo Consiliare 
“100% Lavagna”) ad oggetto: Sicurezza di Via Rezza. 
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PUNTO N. 8 ALL’ORDINE DEL GIORNO:  MOZIONE PRESENTA TA 
DAL CONS. GIORGI (GRUPPO CONSILIARE “100% LAVAGNA”)  AD 
OGGETTO: SICUREZZA DI VIA REZZA. 
 
Si dà atto del rientro in aula del Cons. Vaccarezza  (ore 23:42) – 
Presenti n. 14. 
 
CONS. GIORGI   
Stesso problema di prima Via Rezza è compresa tra l’autostrada e Piazza 
Marini; non ci sono telecamere di controllo, adesso che il Sert è stato 
aperto anche ad altri utenti di Rapallo etc., c’è molta più affluenza di 
persone, passano spesso ragazzi con dei cani di grossa taglia senza 
guinzaglio senza museruola qualche mese fa uno è sfuggito di mano, ha 
sbranato un gattino  e abbiamo trovato anche nei garage dietro al mio 
ufficio in Via Rezza dei ragazzi di notte a fumare etc., quindi secondo me 
anche di concerto con il Sert che magari può indicare quali sono i giorni 
del calendario dove c’è più affluenza o meno, bisognerebbe avere un po’ 
più di controllo da parte dei Vigili Urbani sulla zona e anche una 
telecamera per vedere cosa succede di notte perché la gente del quartiere 
è molto preoccupata, questo lo dico a livello di battuta, non voglio una 
telecamera per il mio ufficio perché me la sono messa personalmente, 
però per la sicurezza pubblica secondo me sarebbe doverosa, visto 
proprio quello che è collegato con il servizio del Sert.  
  
SINDACO  
Anche qui mi trova perfettamente d’accordo perché un controllo fa sempre 
bene, l’unica cosa che dico la verità, troverò un po’ difficoltoso è il discorso 
dell’aggiornamento del corpo dei Vigili Urbani sulla questione dei cani, 
onestamente spero che non mi vengano dietro, sicuramente chiederemo 
invece un maggiore controllo sul guinzaglio quello sì, sicuramente.   
L’unica cosa veramente che bisogna approfondire è la questione del Sert 
perché purtroppo sono problemi che hanno sempre creato dei problemi da 
quando hanno messo il Sert a Lavagna, chiaramente ora non so se tutti i 
giorni o giorni alterni, chiederemo come funziona e poi senz’altro vediamo 
conseguentemente.   
   
 
CONS. LAVARELLO   
Anche io ho la sfortuna di abitare in quella zona, i nostri poveri Vigili 
Urbani non possono fare tutto! A parte tutto, dovremo anche comunicare 
queste cose alle forze dell’ ordine perché altrimenti ai Vigili Urbani gli 
facciamo fare tutta una serie di ronde etc., a fare le multe per la strada *** 
un attimo sono sempre meno questi poveri, in questo caso!   
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PRESIDENTE   
Lavarello la ringrazio per la precisazione, però devo esprimermi sul punto 
in quanto più volte io o il Sindaco abbiamo sollecitato le forze dell’ ordine 
nella persona del vicequestore e del responsabile dell’arma dei Carabinieri 
di zona, per carenza di organico più volte ci hanno detto bello chiaro: 
avete 20 Vigili Urbani usateli, non me ne voglia il vigile di guardia stasera 
che poi scappa, va a finire, però purtroppo la carenza di organico nelle 
forze dell’ ordine si fa sentire! Ciò significa che sicuramente loro fanno il 
grosso del lavoro, presidiano etc., ci dobbiamo un po’ arrangiare con i 
mezzi propri, che ci piaccia o non ci piaccia purtroppo è la cruda realtà, su 
questo non ci possiamo fare niente.   
Pongo in votazione l’  
Chi è favorevole? Chi è contrario? Chi si astiene?   
Esito della votazione: presenti n. 14 (assenti i Cons. Bartolini Salimbeni, 
Bersaglio e Vagge), votanti n. 14, favorevoli n. 14. Il Consiglio Comunale 
approva all’unanimità.   
 
 


